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ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; MEJORAS SALARIALES A MAESTROS, PIDE A MAESTROS FORMAR SERES FRATERNOS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, en la conmemoración del Día de las maestras y los maestros, con quienes se comprometió a 

dignificar su vida y trabajo a través de mejoras salariales. Adelantó que anunciará con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio 

Ramírez de la O, la asignación de más recursos en beneficio de trabajadoras y trabajadores del sector educativo. Llamó al personal docente a 

formar buenos ciudadanos, seres fraternos que practicarán el amor al prójimo porque lo que buscamos en la Cuarta Transformación es una 

sociedad mejor, una sociedad más justa, más humana, más fraterna. Aseguró que el gobierno que encabeza continuará garantizando el derecho 

a la educación pública, gratuita y de calidad en todos los niveles escolares. Reafirmó que, a través del programa La Escuela es Nuestra, cada 

plantel de educación básica tendrá presupuesto para rehabilitar infraestructura y mobiliario, ampliar horarios y brindar servicio de alimentación a 

estudiantes. Sostuvo que se mantendrán y aumentarán las becas desde preescolar hasta doctorado. Reiteró que se encuentran en proceso de 

revisión los contenidos de los libros de texto gratuitos con el propósito de fomentar el humanismo que primero nos formemos como buenos 

humanos, como buenos ciudadanos y ya después como buenos científicos. No queremos inventores de bombas atómicas, queremos creadores 

de fraternidad. Convocó a la reconciliación y la unidad, al tiempo que celebró el renacimiento de la democracia en la vida sindical, particularmente 

en el magisterio. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; EL ESTADO DE QUINTANA ROO LO RECIBE CON EL GRITO DE “PRESIDENTE PRESIDENTE” 

 

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, fue recibido al grito de “presidente presidente”, durante una caminata 

en Benito Juárez, Quintana Roo, a la que acompañó a la candidata de Morena a la gubernatura del estado, Mara Lezama. El legislador 

acompañado por las senadoras Antonia Cárdenas, Nestora Salgado, Cristóbal Arias, Eduardo Ramírez, Faustino López, así como la 

senadora con licencia, Marybell Villegas, entre otros legisladores de la bancada mayoritaria en la Cámara Alta. Monreal Ávila destacó que la 

candidata Mara Lezama ha desatado un movimiento social en la entidad que va más allá de los partidos y de cualquier coyuntura política- 

electoral. Dijo que la candidata encabeza un movimiento social que va a transformar de raíz a Quintana Roo. Es una mujer que sabrá gobernar 

si ustedes la apoyan y respalda. Lo que más me gusta es la unidad de Morena, del PT, del PVEM, de Fuerza por México y la unidad de los 

maestros de Quintana Roo. A Monreal Avila lo interrumpieron en varias ocasiones los simpatizantes, quienes continuaron con los gritos de 

presidente, y mostraron su respaldo al coordinadore de los senadores de Morena. Señalo que el presidente Adres Manuel López Obrador 

desató un movimiento social extraordinario en todo el país. Asimismo reiteró sus aspiraciones por ser el candidato de Morena en las elecciones 

presidenciales de 2024. Afirmó que es un político que se ha preparado toda su vida para este momento, cuenta con el conocimiento, la experiencia 

para contender y ganar la presidencia de la republica en 2024. Insistió en que debe existir piso parejo en el proceso de elección de candidatos 

al interior del Movimiento de Regeneración nacional, para que no haya divisiones ni confrontaciones. 

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 
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DIPUTADO IGNACIO MIER: PROPONDRÁ A JUCOPO QUE COMIENCE ANÁLISIS DE LA REFORMA ELECTORAL AL CONCLUIR 

ELECCIONES Y EVITAR RETÓRICAS PARTIDISTAS  

 

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, anunció que propondrá a la Junta de Coordinación Política que, una vez 

concluido el proceso electoral en seis entidades del país, inicie el análisis y discusión de la reforma electoral, a través de un parlamento abierto 

con la más amplia participación de todos los sectores, tal como sucedió con la reforma eléctrica. Buscaremos que, así como sucedió con la 

reforma eléctrica, se garantice el debate abierto, la participación de todos los sectores y que nuevamente la ciudadanía esté enterada de todo lo 

que suceda. Bienvenidas las propuestas que se hagan en la materia, Morena va a defender el contenido principal de la reforma del Presidente. 

Habrá apertura al análisis de todas las propuestas; coincidimos en lo sustantivo: disminuir el número de legisladores en ambas Cámaras; 

fortalecer organismo imparcial y verdaderamente ciudadano, no militante; reducir sustancialmente el costo de los procesos electorales y el 

financiamiento a los partidos políticos y garantizar la representación pura eliminando la sobre representación. Invitó nuevamente a leer a fondo 

la iniciativa que envió el Presidente Andrés Manuel López Obrador, para evitar caer en retóricas partidistas o fobias cromáticas.  Indico que en 

los próximos días vienen elecciones en seis estados del país, va a estar calientito el ambiente; creo que no es prudente empezar a hacer juicios 

con relación a la reforma electoral cuando todo se va a politizar de manera normal.  

 

DIPUTADO PRESIDENTE SERGIO GUTIÉRREZ LUNA; RECONOCER EN LAS LEYES LA LABOR DE LOS MAESTROS  

 

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en el marco del Día del Maestro, reconoció la aportación 

que las y los maestros han hecho a lo largo de la historia al desarrollo del país y a la formación social. Afirmó que este gremio, como pocos, han 

contribuido a forjar generaciones de mexicanas y mexicanos a través del esfuerzo, a la par de la lucha constante por sus derechos. Como nunca 

antes, dijo, las y los profesores han sido tomados en cuenta y por ello es que se han corregido las leyes en torno a este sector. El legislador 

reafirmó el compromiso de los diputados por seguir mejorando el andamiaje legal que rige la labor del magisterio. Nuestro objetivo es asegurar 

sus derechos y que puedan trabajar en las mejores condiciones; se trata de retribuirles por la noble tarea que desempeñan. Precisó que en el 

país hay un millón 200 mil profesores de educación básica, de los cuales 23 por ciento enseña a nivel preescolar, 50 por ciento en primaria y 25 

por ciento en secundaria; también, hay 498 mil profesoras y profesores de nivel medio y superior. Alrededor de 70 por ciento de los docentes son 

mujeres, lo que demanda aún más velar por sus derechos tanto laborales como individuales. El diputado presidente Gutiérrez Luna destacó la 

necesidad de continuar impulsando reformas que ofrezcan más y mejores oportunidades para las y los maestros de México. Agregó que así 

como se les reconoce en su día, los docentes merecen de manera permanente el apoyo de las instituciones del Estado, porque son pieza 

fundamental para que en el futuro haya ciudadanos ejemplares. Son parte importante en la formación de nuestras niñas y niños, por lo que 

debemos asegurar su bienestar a través de políticas públicas que les favorezcan y no que vayan en detrimento de ellos. 

 

MARIO DELGADO, MARCELO EBRARD,IGNACIO MIER,Y GOBERNADOR ROCHA MOYA DE SINALOA : ACOMPAÑAN A MARINA 

VITELA CANDIDATA POR DURANGO 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, durante su recorrido por diversos municipios de Durango, aseguró en Gómez Palacios, 

que no hay camino, montaña o sendero que detenga la llegada de la Cuarta Transformación a dicha entidad. Destacó que la gente de Durango 

quiere que llegue el cambio a su estado y que siga la Transformación a nivel nacional, porque desea un gobierno honesto, sin corrupción; un 

gobierno sin privilegios, que siempre vele por quién más lo necesita, así como lo es el gobierno que encabeza el presidente Andrés Manuel 

López Obrador. Marina Vitela es el perfil ideal para llevar a cabo el proceso de Transformación en Durango pues se trata de una mujer que no 

se raja, entrona, con carácter; de principios y de valores, quien, sin duda, será capaz de hacer un gran equipo con el presidente de la República. 

Por tal motivo, convocó a las y los simpatizantes de Morena a organizarse y mantenerse unidos para demostrarle a los partidos de la derecha 

que el pueblo de Durango no quiere como gobernantes a quienes traicionaron al país y para lograr, el próximo 5 de junio, una votación histórica 

en favor del cambio verdadero. Hay que mantenernos unidos ante todo para que no nos falte nada ese día y apoyar a todos los que van a estar 

en la casilla cuidando los votos. La clave del triunfo de Morena es la unidad, porque ¡El pueblo unido, jamás será vencido! Vamos todos a votar 

el 5 de junio. Necesitamos voto masivo por Morena. 
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CLAUDIA SHEINBAUM; 4T NO DESPERDICIA DINERO “CONSTRUIMOS Y TRANSFORMAMOS” 

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, visitó la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, donde destacó la importancia 

del proyecto. Aseguró que el gobierno actual, denominado la Cuarta Transformación (4T), invierte los recursos públicos en grandes proyectos y 

no desperdicia el dinero en bardas o estelas de luz. Sheinbaum afirmó que la 4T trabaja para el desarrollo del país por lo que la consolidación 

de proyectos como la refinería ayudará al gobierno a consolidarse. La jefa de gobierno asistió a la refinería Dos Bocas, el megaproyecto de la 

administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.  Claudia Sheinbaum dijo: Nos hizo una invitación la secretaria de Energía para 

conocer la refinería Dos Bocas. Estamos muy contentos de esta gran obra del presidente Andrés Manuel López Obrador y que encabeza la 

secretaria. Aquí en la 4T no desperdiciamos el dinero. Aquí construimos y transformamos. 

 

SECRETARIA DELFINA GÓMEZ; AUMENTO SALARIAL DEL 7.5% A MAESTROS 

 

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, durante la conmemoración del Día de la Maestra y el Maestro, encabezado por el 

presidente Andrés Manuel López Obrador, La titular de la SEP anuncio que para este año se otorgará un incremento salarial aproximado de 

7.5 por ciento a los trabajadores de la educación, lo que consolida el compromiso del Gobierno de México con la seguridad y e l bienestar del 

magisterio nacional, Gómez Álvarez informó que la modificación salarial se realizará de manera escalonada, lo que les permitirá alcanzar un 

salario promedio de 14 mil 300 pesos. Puntualizó que la política salarial de esta administración atiende al personal docente de menores ingresos, 

por lo que, en total, se invertirán 25 mil millones de pesos para el fortalecimiento de las percepciones de las y los maestros. Reiteró que el 

Gobierno de México camina del lado del magisterio, con vocación social y democrática, para reconocer su invaluable labor. La actual 

administración, respeta su diversidad, y está consciente de sus contextos complejos y desiguales, así como de los anhelos legítimos por 

condiciones laborales que dignifiquen su gran tarea. Aseguró que el proyecto educativo que encabeza el presidente López Obrador atiende 

cuatro prioridades: la revalorización magisterial; la actualización del plan y programas de estudio y de los Libros de Texto Gratuitos; la entrega 

de becas en todos los niveles escolares, y la asignación de recursos a los planteles para ofrecer servicios de alimentación y mejorar su 

infraestructura. Anunció que, durante el próximo ciclo escolar 2022-2023, se realizará un proceso de capacitación dinámico y continuo para el 

conocimiento y apropiación del nuevo marco curricular y el plan y programas de estudio. Finalmente, la secretaria de Educación Pública comentó 

que, en el Día de la Maestra y el Maestro, el Gobierno de México reconoce el trabajo docente y, especialmente, a quienes han entregado su vida 

a la educación del país. Desde 1940, con la medalla Maestro Altamirano, por 40 años de servicio y, desde 1973, con la presea Maestro Rafael 

Ramírez, a quienes acreditan 30 años. Al recibir la medalla Maestro Altamirano, por 44 años de servicio, la profesora Sandra Luz Encarnación 

Morales afirmó que maestras y maestros realizan un trabajo que merece ser valorado, apoyado, y no descalificado. 

 

ALEJANDRO MORENO; DIA DEL MAESTRO NADA QUE FESTEJAR  

 

Alejandro Moreno, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), asi como El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, 

afirmaron que no hay nada que festejar, el dia del maestro, porque el gobierno de Morena les ha afectado sus ingresos con su política de 

austeridad, a través de la reducción de horas de clase o con recortes de personal y la desaparición de programas educativos en los que estaban 

asignados, las y los maestros mexicanos no pasan por su mejor momento, pese a las promesas que se les hicieron al inicio de este sexenio. 

Mencionó que en México hay más de un millón 200 mil maestras y maestros en educación básica, y muchos de ellos han resentido las políticas 

regresivas del gobierno federal, al compactar programas o reducir horarios y turnos en planteles. Señaló la dirigencia nacional del tricolor, con 

su política de austeridad, el gobierno de Morena ha afectado la calidad de los programas educativos y, con ello, al magisterio. Ese es el caso, de 

la desaparición de las Escuelas de Tiempo Completo, de las que muchas maestras y maestros dependían para la obtención de ingresos. Por su 

parte El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor recordó que la actual titular de la Secretaría de Educación Pública inició su gestión 

demandando a los subsecretarios y directivos de la dependencia poner en marcha un recorte de personal en sus áreas. La dirigencia nacional 

del PRI expuso que con frecuencia se retrasa el envío de recursos a los estados, y no es raro que el pago de sus quincenas lo reciban, si bien 

les va, días después. 

 

JOE BIDEN; PIDE TRABAJAR JUNTOS PARA ENFRENTAR EL ODIO, TRAS TIROTEO EN SUPERMERCADO DE BUFFALO  

 

El presidente Joe Biden, tras el tiroteo ocurrido en un supermercado en la localidad estadounidense de Buffalo, en Nueva York, en donde al 

menos diez personas perdieron la vida y tres más resultaron heridas según el Departamento de Policía de la ciudad. El presidente Joe Biden 
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durante un evento en el Capitolio para homenajear a los policías fallecidos en 2021, hizo un llamado a trabajar juntos para enfrentar el odio, 

aseguró que el Departamento de Justicia está investigando la masacre como un crimen de odio motivado por el supremacismo blanco. El tirador 

está bajo custodia de la Policía, sin que esta haya dado detalles sobre el tirador. Sin embargo, testigos detallaron a medios locales que el agresor 

era un hombre blanco y tenía vestimenta tipo militar. Se desconoce si ofreció una razón para la masacre. Se detalló que al agresor le fue 

asegurada una cámara pequeña, lo que presume que grabó los instantes en que cometió la masacre en el supermercado. La gobernadora de 

Nueva York, Kathy Hochul, aseguro que está siguiendo de cerca lo ocurrido y que ha ofrecido apoyo a las fuerzas locales. Según un testigo se 

escucharon entre 20 y 30 disparos. Fuente EFE 

 

JENS STOLTENBERG;  OTAN VALORA DESPLEGAR TROPAS EN SUECIA Y FINLANDIA  

 

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, sobre la adhesión de Suecia y Finlandia a la OTAN, y las dudas sobre los meses de 

ratificación en los que no podría invocarse la cláusula de defensa mutua, quedando desprotegidos ante represalias de Rusia, señaló que la 

organización militar valora aumentar su presencia en la región báltica e incluso desplegar tropas en Suecia y Finlandia, para garantizar la 

seguridad de los dos países escandinavos desde que soliciten el ingreso en la OTAN. Stoltenberg dijo que los aliados son conscientes de esta 

preocupación y trabajan para dar garantías de seguridad a los dos candidatos. Habrá un tiempo interino entre la aplicación y ser miembro de 

pleno derecho. Está claro que la pertenencia de Suecia y Finlandia le importa a la OTAN y buscaremos formas de dar garantías de seguridad, 

incluyendo aumentar la presencia de la OTAN en el Báltico y dentro y alrededor de Suecia y Finlandia, por supuesto en consulta con ellos, asi lo 

aseguro desde Berlín. El presidente de Finlandia, Sauli Niinisto, y la primera ministra del país, Sanna Marin, anunciaron la aprobación de la 

solicitud de la entrada del país en la OTAN, con la intención de maximizar sus opciones de seguridad tras la invasión rusa de Ucrania. El 

presidente, junto a la Comisión de Política Exterior y de Seguridad del Gobierno, finalizaron ya el informe correspondiente sobre la adhesión, que 

será presentado ante el Congreso tras la aprobación del Pleno de Gobierno.  
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